



RÉPUBLIQUE D'HAÏTI

**INSTITUT DU BIEN-ÊTRE SOCIAL
ET DE RECHERCHES
(IBESR)**

IBESR/DG/06/12#371

Port-au-Prince, le 06 juin 2012

No.

**Madame Tessa Maximilien
Directrice de Mercy and Sharing
En ses bureaux.-**

Madame la Directrice,

La Directrice Générale de l'Institut du Bien-Etre Social et de Recherches (**IBESR**) vous présente ses compliments et saisit l'occasion pour vous féliciter une fois de plus et saluer votre courage que vous menez pour la protection des enfants abandonnés, surtout au niveau de l'Hôpital de l'Université d'Etat d'Haïti, qu'ils soient handicapés ou normaux.

Consciente du support incommensurable que votre organisation apporte à l'Institut du Bien-être Social et de Recherches dans ce domaine, la Directrice de l'IBESR réitère auprès de votre institution une nouvelle demande de placement pour sept enfants abandonnés à l'Hôpital de l'Université d'Etat d'Haït, qu'elle doit récupérer sous peu.

Comptant sur votre dynamisme et votre désir d'aider l'Etat haïtien dans l'accomplissement de sa tâche en offrant à ces enfants un cadre propice à leur bien-être et leur plein épanouissement, la Directrice Générale de l'IBESR vous prie d'agréer, **Madame la Directrice**, l'expression de ses salutations distinguées.


**Arielle Jeanty Villedrouin
Directrice Générale**

Port-au-Prince, June 6th 2012

Madame Tessa Maximilien
Administrative Director of Mercy and Sharing

Madam,

The general direction of IBESR presents its compliments to you and takes this opportunity to congratulate you once again and salute your courage that you show for the protection of the abandoned children, especially at HUEH (The hospital of the university of Haiti), whether they are normal or handicapped.

Aware of the outstanding support that your Organization brings to IBSR in this area, the direction of IBSR reiterates a new request to your Organization to accept (7) abandoned children at HUEH (the hospital of the University of Haiti HUEH).

Counting on your leadership and your desire to help the Haitian state in carrying out its task by providing a framework for these children to their well being and full development, the Director General of IBERS please you, to Accept, Madam Director, the expression of its best regards.

Arielle Jeanty Villedrouin
General Manager